

Zirkuswoche Am Ringerberg



Vom **18. bis zum 22. März 2024** erlebten die Schülerinnen und Schüler der Grundschule am Ringerberg eine aufregende Zirkuswoche, die vom renommierten Zirkus Regenbogen unter der Leitung der Familie Lagrin veranstaltet wurde. Der Schulhof wurde zum Schauplatz faszinierender Darbietungen, während die Luft erfüllt war von der Magie und dem Zauber des Zirkuslebens.

Die Woche begann mit einer Einführung in die Welt des Zirkus, in der die Kinder die Möglichkeit hatten, verschiedene Zirkusdisziplinen kennenzulernen und ihre Fähigkeiten zu entdecken. Von Montag bis Freitag wurden die Schülerinnen und Schüler in Artistik am Boden und am Trapez, Jonglage, Clownerie, Seiltanz, Tellerdrehen und sogar Feuerspucken unterwiesen.

Besonders beeindruckend waren die Auftritte der kleinen Artisten am Donnerstag, als sie vor ihren stolzen Eltern eine fesselnde Vorstellung präsentierten. Die Zuschauer wurden von der

Professionalität und dem Talent der Kinder überrascht, die ihre erlernten Fähigkeiten mit Begeisterung zeigten.

Am Freitag durften auch die Anwohner, Lesepaten und Kindergärten an der Vorstellung teilnehmen, und die jüngeren Kinder waren ebenso begeistert von den Darbietungen wie ihre älteren Mitschüler.

Ein Höhepunkt war sicherlich der rasche Abbau des Zirkuszeltens am Freitagmittag, der dank der tatkräftigen Hilfe der Eltern zügig vonstattenging. Dieses Engagement und die Unterstützung der Eltern trugen maßgeblich zum Erfolg der Veranstaltung bei.

Ein herzlicher Dank geht an den Förderverein unter dem Vorsitz von Herrn Hildemann für die großzügige Unterstützung, die es ermöglicht hat, die Zirkuswoche an der Grundschule am Ringerberg zu realisieren. Durch das Engagement wurde nicht nur der gesamte finanzielle Aspekt abgedeckt, sondern auch der Eintritt für alle Besucher ermöglicht. Ohne diese Hilfe wäre diese unvergessliche Erfahrung nicht möglich gewesen. Der Förderverein hat einen entscheidenden Beitrag dazu geleistet, den Kindern eine Woche voller Freude, Lernen und Begeisterung zu schenken. Wir sind zutiefst dankbar für diese Unterstützung und das Vertrauen in unsere Schulgemeinschaft.

In vier Jahren wird der Zirkus Regenbogen erneut an die Grundschule am Ringerberg zurückkehren, und die Vorfreude darauf ist bereits jetzt spürbar. Die Zirkuswoche war nicht nur eine fantastische Gelegenheit für die Kinder, neue Fähigkeiten zu erlernen und ihr Selbstvertrauen zu stärken, sondern auch eine Erinnerung an die Magie und den Zusammenhalt, den der Zirkus in die Schulgemeinschaft brachte.